
　2012 年５月 26 日(土)・27 日(日)　　場所：下関市内

2012 年５月 12 日(土) 会場：萩本    陣

山口ブロック球技大会

　去る５月 26 日、27 日と山口ブロック球技大会前夜祭と
本大会が開催されました。本年度は ? 下関青年会議所が
主管され、多くの萩 JC メンバーと出席してきました。
　前夜祭内での抽選では大久保理事長に絶対に引かない
で下さいと抽選前にお願いしていた D 会場の第１試合を
見事に引き当ててしまい、翌朝７時 30 分試合開始の非常
に時間的にタイトな試合をこなすこととなってしまいま
した。しかし、試合が始まれば選手全員が一丸となり１
試合目吉南 JC を 15 対４で撃破、続く山口 JC にも 11 対
４で破り予選リーグを１位で突破。準決勝では岩国 JC に
も 11 対４で勝利し、決勝戦に駒を進めることができまし
た。決勝戦は宇部 JC に敗れてしまいましたが、準優勝と
いう結果で地区大会に進むことができました。
　これも皆様のおかげと思っております。地区大会でも
好成績を残せるよう頑張りますので、ご声援の程よろし
くお願いします。
� 萩 JCダイナマイツ　キャプテン　 横山　武志

　５月 12 日(土)萩本陣にて野村市長をお招きしての市
長例会を開催いたしました。当日は地域経済の活性化
についてパネルディスカッションおよび討論会を行い、
全員参加型の討論会では現役会員から積極的な質問・
意見が出され、活発な討論会となりました。その際市
長からは明確な答弁をいただき、参加した会員全員が
萩市の課題や問題点を理解し、経済人としての自覚と
今後の課題を明確にすることができたのではないでし
ょうか。
　市長は例会だけではなく、懇親会にも参加していただき、
会員にとってとても有意義な一日になったと思います。
　野村市長におかれましては、公務ご多忙中にもかかわ
らず長時間にわたりご講話いただき誠にありがとうござ
いました。� 社会開発委員会　 岡田　泰

５月度例会


